



<http://www.lyoncapitale.fr/Journal/Lyon/Actualite/Actualites/L-autre-direct/Fondation-France-Repit-au-service-des-familles-des-malades>

## Fondation France Répit au service des familles des malades

Par **Christelle Monteagudo et Thomas Courdert (vidéo)**

Publié le 17/01/2014 à 08:24

**Henri de Rohan-Chabot, le président de la fondation France Répit, est l'invité de L'Autre Direct, ce vendredi 17 janvier à 9h.**



©PHOTOPQR/LE PROGRES

La fondation France Répit a été créée en 2012, à l'initiative de médecins du centre Léon-Bérard, de l'association Le Petit Monde et de familles concernées. Elle a pour mission de développer des lieux et des services de répit pour les personnes atteintes de maladies graves et invalidantes, leurs familles et leurs proches.

Cette semaine, Bernadette Chirac est venue leur remettre la somme de 300 000 euros pour le financement de 12 nouvelles chambres, à la disposition des familles en septembre 2014 à la Maison du Petit Monde située à Bron.

